

## LESERBRIEF

### Stefan Mühlemann (SVP) in den Gemeinderat

*Wir leben in einer Zeit des Aufbruchs und der Veränderungen. Aadorf spürt diesen Puls. Unsere Gemeinde wächst rasant und damit auch die Anforderungen der Bevölkerung. Wir brauchen zuverlässige und motivierte Volksvertreter, die Frische in den Gemeinderat bringen und dennoch das Bewährte nicht vergessen. Es ist wichtig, wohin wir gehen, aber es ist genauso wichtig, woher wir kommen. Stefan Mühlemann ist ein volksnaher Bürger, der vor kurzem in unsere Gemeinde gezogen ist. In Rekordzeit hat er sich in unsere Gesellschaft inte-*

*griert, Kontakte, ja sogar Freundschaften geschlossen. So interessiert und engagiert er ist, neue Ideen mitbringt und notwendige Veränderungen anstrebt, vergisst er dabei das Bewährte nicht. Als erfahrener Gastwirt, Geschäftsführer und Mitglied des Verwaltungsrates des Traditionsunternehmens Brauhaus Sternen AG in Frauenfeld ist er nahe am Volk und weiss, welche Rezepte uns Bürger schmecken. Der nachhaltige Erfolg vom Brauhaus beweist es uns!*

*Deshalb möchte ich Ihnen ans Herz legen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wählen Sie Stefan Mühlemann in den Gemeinderat von Aadorf.*

ANDREAS SPRING, GUNTERSHAUSEN

